

Fecha: 13-09-2024

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: Exitosa EXPO UCN 2021. Sede Coquimbo reúne a más de 4.500 estudiantes

Pág. : 35

Cm2: 336,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Exitosa EXPO UCN 2024 Sede Coquimbo reúne a más de 4.500 estudiantes

En la presente versión participaron más de 100 establecimientos educacionales provenientes de las tres provincias de la región y de Atacama.

Como es tradicional la Universidad Católica del Norte, sede Coquimbo, abrió sus puertas para recibir a la comunidad escolar y dar a conocer su oferta académica en la EXPO UCN 2024, la que reunió a más de 4.500 estudiantes de las Regiones de Coquimbo y Atacama.

La EXPO UCN comenzó el martes 3 de septiembre y se extendió hasta el 6 de septiembre, contando con la participación de estudiantes de comunas como Coquimbo, La Serena, Vicuña, Ovalle, Los Vilos, Illapel, Copiapó, entre otras comunas.

De esta manera las y los asistentes a la EXPO UCN 2024 pudieron acceder a la información detallada sobre las carreras disponibles en nuestras sedes de Coquimbo y Antofagasta, que se entregó

en cada módulo.

En su décimo sexta versión, la feria vocacional ofreció actividades y talleres interactivos para que las y los estudiantes exploraran la oferta académica de la Universidad, incluyendo mallas curriculares, campo ocupacional y el abanico de posibilidades asociadas al quehacer universitario, como becas y beneficios, intercambios estudiantiles y desarrollo artístico y deportivo, entre otros.

Cabe destacar que la feria tiene como objetivos entregar una completa información acerca de las distintas carreras impartidas por la UCN, tanto en Antofagasta como en la Sede Coquimbo, informar a los padres y/o apoderados de los futuros postulantes a la educación superior del compromiso de la UCN con la formación de excelencia, informar a los egresados y profesionales de las alternativas de especialización y postgrado ofertadas por la UCN, orientar a los estudiantes de 3° y 4° de Enseñanza Media en su decisión vocacional, en correlación con sus intereses y generar un encuentro y diálogo directo entre los jóvenes y la Universidad.

